

Screg Est fête le Vélodrome en musique

by Le Moniteur - jeudi, juillet 05, 2007

<https://www.correspondances.fr/screg-est-fete-le-velodrome-en-musique/>

En charge de la restructuration de la place du Vélodrome à Vandoeuvre-lès-Nancy, Screg Est a offert aux riverains un concert gratuit de grande qualité à l'occasion des NancyPhonies du 9 juillet. Le génie-civiliste entendait ainsi remercier les riverains pour leur compréhension au cours de 18 mois de chantier.

place du Vélodrome à Vandoeuvre-lès-Nancy

L'espace Vélodrome, qui couvre de 34 000 mètres carrés, constitue l'une des principales entrées de l'agglomération nancéienne avec 17 000 véhicules par jour, deux lignes de bus et une ligne de tramway. Après la livraison d'un nouveau carrefour en forme de rectangle allongé, la circulation simplifiée s'organisera autour d'un espace piétonnier, d'un mur architectonique et de 12 000 mètres carrés de revêtement de granit rose.